
令和７年１月２４日（金） 

高萩地区第４回学校運営協議会会議録 

日時 令和７年１月２４日（金） 

場所 高萩中学校 

出席者 石田・教育指導幹・宮﨑・谷本・高萩公民館長・岡野・田中・井上・高萩中校長・

高萩中教頭・高萩中教務主任・高萩小校長・高萩小教頭・高萩小教務主任 

欠席者 鴨下、塩川 

協議事項 １ 開会のことば 

２ あいさつ 日高市教育委員会・会長 

３ 協議 （１）学校評価について・小学校 ・中学校 

     （２）学校運営協議会・地域学校協働本部について（会長） 

     （３）その他 ・卒業式 ・入学式について 

４ 連絡 次回 ３月 4 日（火）１４：３０～ 高萩小 

５ 閉会のことば 

会議の経過 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議の経過 

１ 開会のことば 教頭 

２ あいさつ  

・日高市教育委員会  

  地域学校協働本部の研究委嘱：来年度は高萩・高根・高麗 

・会長 

  コミュニティスクールを基盤とした小中一貫教育の重要性 

３ 協議  

（１）学校評価について 

（小学校）  

・体育授業：体育主任を中心にして組織的に活動し効果が上がっている 

・安心安全な学校作り、いじめ対策：教職員は１００％だが、保護者とのギャップ 

・めあてとまとめが明確でわかりやすい授業つくり＝A 評価教職員０は問題 

→文言を変える？ 

子どもたちの学力に十分反映していなくても、授業実践をしっかり行ってい

るのであれば A 評価をつけたほうがよい このままの表記だと誤解を受け

やすい。学校組織としての観点でつけるべき。 

・年間行事予定が変更になることが多かったが、保護者に十分伝わらず休みを取

ったのに変更になって困ってしまう保護者の声もあった 

（中学校） 

・家庭学習：今年度から強制的に全員提出するのはやめた 評価は低いが理由 

がある。ただノートを埋めて提出している実態が多く見られた：意味がない 

・e ライブラリ ・英検 ：日高市が予算（税金）を投入している 

よりよい活用が望まれる 英検→４・５級が受からない生徒も多い（問題視） 

・いじめ対策 ・防犯対策 ：ブザーを設置 校内ユリイカの活用 

（２）学校運営協議会・地域学校協働本部について（会長） 

高萩小中学校地域学校協働本部 組織図を用いて 

（３）その他 ・卒業式 ・入学式について 

大きくは、昨年度と変わらない。 

中学校：3 月 14 日（金） 小学校：3 月 21 日（金） 

４ 連絡 次回 ３月 4 日（火）１４：３０～ 高萩小会場 

５ 閉会のことば 


